

Grosse Freude

Wallisellen: Cat-Week-Förderpreis

Wir vom OK der Cat Week haben mit grosser Freude und Stolz von der Verleihung des Förderpreises an unseren Präsidenten, Michael Weiss, vernommen. Mit der Übergabe des Förderpreises würdigt die Gemeinde Wallisellen die grossartige Arbeit unseres Präsidenten. Wir freuen uns sehr, dass der Freiwilligenarbeit von Michael diese Wertschätzung entgegengebracht wird.

Freiwilligenarbeit geschieht meist im Stillen und bleibt unbemerkt. Mit der Vergabe des Förderpreises an Michael Weiss hat die Gemeinde gesehen und anerkannt, was oft mit grosser Selbstverständlichkeit und ohne viel Aufsehen geleistet wird.

Einige hundert Stunden seiner Freizeit setzt unser Präsident jährlich für die Cat Week ein. Dieser immense Einsatz gewährleistet jedes Jahr einen einwandfreien, abwechslungsreichen und top organisierten Freizeitanlass zugunsten der Kinder von Wallisellen in der zweiten Herbstferienwoche.

Michaels Einsatz für die Cat Week gleicht schon fast einer Tellerwäscherkarriere. Um seine Ferienwoche sinnvoll auszufüllen, engagierte er sich einst in der Cat Week als Fotograf und filmte für das Lokalfernsehen Televista. Sukzessive übernahm er weitere Arbeiten in der Cat Week und bekam so einen immer grösseren Einblick in die Organisation dieses Anlasses. Vor neun Jahren wurde Michael dann Mitglied im Organisationskomitee und bereits ein Jahr später wurde er zum Präsidenten ernannt. Seither hat sich die Cat



Michael Weiss.

Week um ein Vielfaches organisatorisch verbessert und ist heute ein nicht mehr wegzudenkender Anlass in Wallisellen. Nicht zu vergessen ist auch der riesige Einsatz seiner ganzen Familie. Die Eltern und seine beiden Schwestern sind jeweils während der ganzen Cat-Week-Woche im Einsatz. Die Auszeichnung an Michael Weiss ist auch für die weiteren OK-Mitglieder eine Motivation, diesen Anlass weiterhin zu unterstützen und voranzutreiben. (e.)